

おおぞら



宇都宮市立海道小学校

第1学年 学年便り

11月号 No.8

令和5年11月1日

朝晩の寒さが厳しくなり、秋の深まりと共に冬の訪れも感じられるようになってきました。さて、1年生も折り返し地点を過ぎ、文を書く量が増えたり、計算の答えをすばやく言えるようになってきたりしてきました。また、学習したことを教え合ったり、係活動で協力したりする姿が見られるようになり、成長を感じています。これからの学校生活をより充実させるためにも、ご家庭での言葉かけや持ち物の確認などのご協力をよろしくお願いします。



学習予定

国語	なにに見えるのかな はっけんしたよ いろいろなふね
算数	たしざん ひきざん
生活	あきとあそぼう
音楽	いいおとみつけて
図工	ちぎってはって スタンプ、スタンプ!
体育	走・跳の運動遊び
道徳	かばちやのつる よりみち どんぐり 他

～海道小 こころのまど～

先日は、初めての運動会でしたが、1年生はよくがんばりました。子供たちは、毎日リズムに合わせて楽しくダンスを踊ったり、かけっこや玉入れの練習を一生懸命したりしました。運動会当日も最後まで全力を尽くし、競技に取り組みました。そんな中で、子どもたちが互いに協力し合ったり、応援し合ったりする様子がたくさん見られました。大きな行事を通し、心が大きく育っています。



～お知らせとお願い～

1 冬用運動着の用意について

寒くなってきましたので、**運動着の長袖・長ズボンの用意**をお願いします。天候や体調によって衣服を調整します。「寒いな」と思ったら長袖を着る、暑いときは脱ぐ、という健康管理を自分で考えてできるよう、見守り、声をかけていきたいと思えます。なお、半袖・半ズボンの運動着を着る時には、長袖の下着やタイツの着用はしない約束になっています。ご家庭でもご協力の程、よろしくお願いします。タイツを履いてきたときのために、替えの靴下をランドセルに入れておくと良いと思えます。

2 いもほりについて

11月16日(木)にサツマイモ掘りを予定してします。軍手と長靴の準備をお願いします。掘ったサツマイモは12月2日(土)のやきいも・長なわ集会で食べる予定です。



3 校内読書週間について

11月13日(月)～24日(金)は、校内読書週間です。期間中は一人3冊まで本の貸し出しができます。「読書の秋」に本に触れ合う機会を、ご家庭でも是非つくっててください。



4 漢字練習帳について

2学期に入り、1年生はたくさんの漢字を学習しました。そこで、以前連絡帳でお知らせしましたが、漢字練習帳を学校で使いたいと思えます。そのため、漢字練習帳を持ってきていないお子様は持たせてください。よろしくお願いします。

5 タッチペンについて

本日、パソコン用のタッチペンの申し込み袋を配布いたしました。パソコンで学習する際には、漢字練習等を行いますので、タッチペンを推奨しています。ご希望の方は10日(金)までに持たせてください。また、別店舗で購入していただいても構いません。100円ショップ等でも販売しています。ぜひご検討ください。

6 なわとびについて

10月号でもお知らせしたとおり、11月下旬から縄跳びの学習を始める予定です。縄跳びの準備と長さの調節をお願いします。詳しい時期が決まりましたら、連絡帳でお知らせしたいと思えます。

7 植木鉢について

夏休み中は、アサガオのお世話をありがとうございました。ご家庭で植木鉢を保管していることと思いますが、11月にチューリップを植える予定です。そのため、植木鉢と水やり用ペットボトルを10日（金）までに持たせていただきますようお願いします。支柱は、12月2日（土）の土曜授業の際に持ってきていただければと思います。よろしくお願いします。

8 芸術鑑賞教室について

11月10日（金）に芸術鑑賞教室を行います。今年度は「らくりん座」による演劇鑑賞です。体育館で座って鑑賞しますので、座布団があると快適です。用意できる方は、当日までに持たせていただければと思います。

9「スタンプ、スタンプ！」の材料集めのお願い

図工の授業で身の回りにある材料を使って、型押しやスタンプ遊びをしながら、できた形や色を楽しむ学習を予定しています。

【材料例】 ☆野菜のレンコン・おくらの切り口の形がおすすめです！

○ 野菜（れんこん・おくら・小松菜の根元などの切り口）	○ 段ボール片	○ カップ	○ 透明容器
○ トイレtpーパーの芯	○ 果物のネット	○ スポンジ	○ ペットボトルのキャップ など

※ 材料を持ってくる日は後日ご連絡いたします。野菜は、授業を行う日に持たせてください。